



Incendio: gran solidaridad y ayuda internacional con Chile

Description

A las delegaciones de Argentina y España que ya se encuentran en territorio chileno, se han sumado brigadistas, equipos y material provenientes de Venezuela, Brasil, Portugal, Colombia, Perú y México que envió en las últimas horas 157 brigadistas expertos en incendios forestales.

Cabe destacar que esta ayuda, gestionada por el Gobierno de Gabriel Boric, ha sido una rápida respuesta de los países para socorrer la desgracia que el país vive a raíz de los devastadores incendios forestales que azotan la zona centro sur, dejando una estela de destrucción que llevará años el poder reconstruirse de esta tan dolorosa tragedia, particularmente de aquellas familias que han perdido sus seres queridos, viviendas, animales y su tierra.



El Maipo

Date Created
Febrero 2023